



## Visitantes en el colegio de Monte Coello

En el presente mes de abril, un grupo de finlandeses relacionado con las Cajas de Ahorros visitó el Colegio de Monte Coello, de la División de Asistencia al Subnormal Mental.

El citado grupo visitó detenidamente todas las instalaciones de este modélico Colegio, obra benéfico-social propia de nuestra Entidad, interesándose sobre diversos aspectos del mismo y quedando gratamente impresionado por la labor desarrollada en dicho Colegio.

## NUESTRA ENTIDAD Y EL AJEDREZ



Dentro de la amplia labor que lleva a cabo nuestra Entidad, uno de los campos más apoyados es el ajedrez, el deporte-ciencia, por las cualidades que puede aportar a quienes lo practican.

Recientemente, se ha celebrado en nuestra Capital, con el Patrocinio del Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad y la colaboración de la Caja Insular de Ahorros, juntamente con Organismos Oficiales y Entidades privadas, el II Gran Torneo Internacional de Ajedrez "Ciudad de Las Palmas de Gran Canaria". En el mismo se dieron cita muchas de las figuras más destacadas en este campo a nivel internacional.

Como broche del mismo, se celebró en la Avenida de Las Alcaravaneras una gran simultánea escolar, en la que participaron unos cuatro mil niños que llegaron, en algunos casos, a forzar tablas frente a los grandes Maestros. Destacamos la intervención como simultaneador del excampeón del mundo y Presidente de la Federación Internacional de Ajedrez, Max Euwe.

Finalmente, resaltemos la colaboración de nuestra Entidad en el I Torneo Internacional de Ajedrez Arrecife de Lanzarote, organizado por el Ayuntamiento de la capital de la isla hermana.